



Le Point sur la Guéoula

N°654 - 2 Iyar 5784 - 10/05/2024 - Chabbat Parachat Kedochim - Tav Chine Pé Dalet...

Année du Psak Din «Le Rabbi est le Roi Machia'h» - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël

Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com (à voir)

2 Iyar : Anniversaire du Rabbi Maharach (quatrième de la dynastie 'Habad) «A priori par dessus (Le'hat'hila Aribber)»



Le Six Iyar 5784-2024 Anniversaire du Psak Din

Depuis le jour où le Rabbi Chlita Roi Machia'h a prononcé le discours perçant du 28 Nissan 5751-1991, l'armée des émissaires de 'Habad en a pris pour son grade. Cette remise en question a donné ses fruits sur tous les plans. D'une part sur le sujet le plus chaud, cette guerre qui pose les vrais problèmes sur l'intégrité de la Terre Sainte. Et d'autre part, suite à ce discours, le Rabbi Chlita a été élu Roi Machia'h par un décret Rabbinique de plus de 400 Juges, Admourim, Chefs de Communautés et Grands Rabbanim du monde entier... Et c'est le point que nous allons développer dans cette édition du Point sur la Guéoula.



Rav Zimroni Tsik : Machia'h BaKikar

Le 4 Tamouz 5776-2016, a eu lieu le plus grand rassemblement des 'hassidim de 'Habad au Kikar de Tel-Aviv. Cette soirée inoubliable a été organisée par le Rav Zimroni Tsik Chalia'h de Bat-Yam. En conclusion de cette soirée (qui dénombrait plus de 60000 Juifs de tous bords) il a pris la parole et a prononcé ces mots : « Il y a 25 ans de cela, le Rabbi a prononcé un discours perçant, en ces termes : « **Est-il possible que se réunissent des dizaines de Juifs et qu'ils n'aient pas encore réussi à amener Machia'h...** ». Cette question et cet étonnement fut le début d'un énorme fourmillement d'initiatives et de créativité au sein du mouvement 'Habad. Ce fut comme un choc électrique qui a bousculé les mentalités. Néanmoins, chacun a trouvé sa place, chacun avec son talent particulier, chacun avec sa spécialité... Ainsi, ils ont contribué à diffuser l'annonce de la Délivrance imminente. Cependant, la question et l'étonnement sont toujours présents, et la preuve en est, c'est que nous ne sommes toujours pas sauvés ni délivrés concrètement... Aujourd'hui nous posons la même question avec le même étonnement, **mais en sens inverse** : « **Est-il possible que le Rabbi Chlita Roi Machia'h ne sois toujours pas dévoilé ? Comment est-il possible que nous acceptions une telle réalité ?** Rebbe... **Et nous sommes donc venus ici dire et déposer la réclamation pour toutes les générations... Nous allons maintenant nous lever et démontrer par notre présence à l'Essence Divine Ein Sof Béni soit-Il, que nous exigeons la Délivrance finale immédiatement...** ». Tel fut le discours du Rav Zimroni et ce jour-là, tous les présents ont pris conscience de leur responsabilité... Tout se résume en une révolution et une libération des Enfants d'Israël, de la Terre d'Israël, des Bnei Noa'h et du monde entier. (Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)



Dans la journée de dimanche 27 Nissan (5/05/24), la Yéchiva du Rav Doron Oren (en photo ici) a envahi le centre ville de Kikar Tsion à Jérusalem pour danser et remercier Hachem pour tous les miracles et merveilles de la Guéoula que nous vivons actuellement...



Le journal de cette semaine est dédié
**Aux soldats blessés et aux malades à l'hôpital
Chaarei Tseddek de Jérusalem**
de la part du Chalia'h Rav Ra'hamim Israël

Pour la réussite dans la joie, la bonne santé et la largesse de
'Hanna Bat Mercedes Sarah et Moché Ben Sarah
ainsi que leur famille
Bénédictions de Guéoula



Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal

Historique du discours du
Rabbi de Loubavitch
Roi Machia'h Chlita
28 Nissan 5751-1991
Tiré de l'article
«L'extraordinaire Odyssée
du Décret Rabbinique»

Le célèbre discours qui changea la face du monde

Jeudi soir 27 Nissan 5751-1991, au 770. Après la prière du soir, le Rabbi indique qu'il va parler, et, en quelques instants, on installe son pupitre et le micro. Au début de cette allocution, il semble à tous qu'il s'agit d'une allocution sur le ton habituel, portant sur le moment que l'on traverse et d'autres considérations semblables...

Mais après quelques minutes, le ton change, ainsi que l'accent avec lequel les paroles sont prononcées : « Sans considérer tout ces sujets (tout ce qui vient d'être accompli), on n'a pas encore concrétisé la venue de Machia'h Tsidekénou dans la réalité tangible, et c'est quelque chose de tout à fait incompréhensible... Encore plus étonnant est le fait que sont réunis ici des dizaines de Juifs, et qui n'excluent pas que Machia'h ne vienne pas aujourd'hui, ni demain, ni même après-demain (que D.ieu nous en préserve). Or, s'ils l'avaient demandé avec sincérité, et non sur ordre, Machia'h serait venu depuis longtemps... Que puis-je faire de plus ?... On se trouve dans un exil intérieur profond, sur le plan du service de D.ieu...

J'ai fait, quant à moi, ce qu'il m'incombait de faire, aussi, désormais je vous remets l'affaire en mains : faites tout ce qui est en votre pouvoir, de la manière dont les « lumières de Tohou » se placent dans les « réceptacles de Tikoun », pour concrétiser la venue de Machia'h Tsidekénou.

Et qu'il soit de la Volonté Divine qu'en fin de compte, se trouvent dix Juifs qui s'entêtent sur ce sujet, car « c'est un peuple obstiné » (en tant que qualité positive), et cela contribuera à ce qu'ils fassent venir la Délivrance complète dans la réalité tangible. J'ai fait, quant à moi, ma part, et dorénavant je vous transmets l'affaire : **«Faites tout ce que vous pouvez pour amener notre légitime Machia'h dans la réalité concrète».**

Le Choc

Tous guettaient avec appréhension la réunion hebdomadaire («Farbrenghen») du Chabbat suivant, au cours duquel ils allaient, selon toute évidence, entendre du Rabbi d'autres propos

sur ce sujet brûlant. En même temps, ils comptaient les heures et les minutes, à cause des paroles du Rabbi, dans lesquelles il s'étonnait de ce que «voilà réunis des dizaines de Juifs et ils n'excluent pas que Machia'h ne vienne pas, ni même demain, ni même après-demain, que D.ieu en préserve». Tous comprenaient que cela dépendait de nous, et que chaque minute qui passait exigeait que l'on fasse quelque chose. Dix huit heures étaient ainsi passées depuis l'allocution (qui avait été prononcée jeudi soir) et Machia'h n'était toujours pas venu...



Accepter la Royauté

Le Rav Na'hman Shapira raconte : « Cela s'apparentait à un ébranlement profond, le public avait perdu ses repères. Le «770» était rempli d'une foule dense, au sein de laquelle on distinguait des Machpiyim (guides spiriuels), des militants responsables de communautés, et chacun donnait son avis, exprimait ses sentiments, proposant diverses formes d'actions qui lui semblaient appropriées.

Je me souviens en particulier des paroles d'un Machpiya nommé Chalom-Ber Ganzburg, qui avait émis une réflexion très pertinente : **« Le Rabbi déclare que nous devons faire notre part, car il a déjà accompli la sienne... Or, que pouvons-nous faire, après toutes ces années, et surtout après tout ce que le Rabbi a accompli ? Qu'est-il en notre pouvoir de faire, que le Rabbi ne puisse pas faire ? Une seule chose est à nous : « accepter et proclamer sa royauté... ». C'est le seul sujet que le roi ne puisse pas lui-même accomplir, et seul le peuple doit prendre sur lui son autorité royale ».**

(suite en page 3)

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra'hamim Israël, JP Makhouf Gabay, Meir Elie) - Tel Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Mena'hem Laloum, famille Corda, Mena'hem Wolika) - 'Hedera (Famille Beckouche) - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its'hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit 'Hadach) - Los Angelès (Yossef Its'hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) - Suisse (Yasha Knecht). **Remerciements spéciaux** à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n'aurait pas été possible. Bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins. **Remerciements** à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédiction spéciale pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés, correspondants et donateurs une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.

Pour l'unité du
Peuple Juif
Guéoula Now

**Pour nos soldats
et les otages
qu'ils rentrent chez eux
en bonne santé**

Guéoula Now !
De la part de David Ouziel

Noa Sarah Bat Menou'ha Ra'hel
Que toute sa famille soit en bonne santé
et qu'elle réussisse dans tous ses projets,
Une bonne Parnassa de Guéoula

'Haïm Gabriel Ben Mercedes Sarah
Qu'il soit en bonne santé
et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate

Pour l'élévation
de l'âme de
Julia et Rachel Pessa'h
décédées pendant la Shoah
que leur mémoire soit une
source de bénédiction
pour toute sa famille

Psak Din : Le Rabbi de Loubavitch est le Roi Machia'h

Lors d'un «Farbren-guen» (réunion 'hassidique) qui fut organisé en Terre Sainte il y a quelques années, le Rav David Na'hchon raconta dans le détail l'enchaînement des événements, tels qu'ils se succédèrent au cours de ces jours mémorables. Ces paroles furent ensuite imprimées dans un livret intitulé «Les faits cachés derrière le Psak Din (la Décision Rabbinique)»...



Les danses de remerciement à Hachem au centre-ville de Jérusalem avec un stand spécial pour écrire au Roi Machia'h dans les Iguerot Kodech

Le Rav Na'hchon raconte : «...Nous nous rendîmes chez le Rav Mordékhaï Chemouel Achkénazi, Rav et décisionnaire de Kfar 'Habad. Celui-ci estima comme nous qu'il fallait faire quelque chose en ce sens.

Il s'installa donc et commença à rédiger la Décision Rabbinique. Il me faut préciser que si, par la suite, plusieurs Décisions furent rédigées, mentionnant que le Rabbi était le roi Machia'h, celle que rédigea le Rav Achkénazi ce soir-là, la première du genre, est restée peu connue, et je veux la citer ici : **«Beth-Din des Rabbins 'Habad en Terre Sainte Motsaé-Chabbat, Parachat Tahara, 30 du mois de Nissan, Premier Jour de Roch 'Hodech Iyar de l'an 5751. Depuis des milliers d'années, les enfants d'Israël se trouvent en exil, dispersés parmi les nations, et ils ont enduré des souffrances au-delà de toute mesure. Maintenant, toutes les dates limites ont été dépassées, et leurs yeux se consomment dans l'attente de la Délivrance véritable et définitive, celle qu'instaurera notre légitime Machia'h...**

Grâce à D.ieu, notre génération, qui est la «septième», a mérité de vivre les derniers instants de l'exil. Les sources de la Torah (dont la diffusion

était la condition à la venue du Machia'h) ont à présent été propagées jusqu'à l'extérieur, et ont pu parvenir à tous les points du globe, grâce à l'œuvre du Rabbi Chlita au long de quarante ans d'actions. Des centaines de milliers de Juifs, hommes, femmes et enfants, ressentent, en une conviction pleine et entière, que seul le Rabbi Chlita a la force et l'envie de délivrer le peuple d'Israël de cet exil terrible, et qu'il est bien le Libérateur ultime. Par conséquent, après que se soient vérifiées les paroles du Rabbi Chlita au sujet de cette «année de miracles» (5750), puis d'une année «où Je lui montrerai des merveilles» (5751) à travers le monde entier, nous produisons cette Décision claire disant qu'«est arrivée l'époque de la Délivrance», au cours de laquelle le Rabbi Chlita se révélera sans plus tarder en tant que roi Machia'h, et que sa royauté sera révélée au monde entier, sans obstacles ou retard, au stade de la réalité concrète. Immédiatement, vraiment, vraiment, vraiment !».

Le Rabbi accepte la Décision Rabbinique
Le Rav David Na'hchon reprend : « ...Il ne s'était pas écoulé plus de trois minutes depuis que nous avons été infor-

més de la signature du Rav Axelrod que nous reçûmes (sur notre téléphone mobile) l'information concernant l'arrivée imminente du Rabbi. Nous sautâmes hors de la voiture (où nous attendions à l'abri des regards) et nous nous fîmes debout sur le trottoir.

Le Rabbi, sortit de son véhicule et se dirigea vers le Mikvé, mais, comme s'il s'y attendait, il marqua un temps d'arrêt en nous voyant, pour nous laisser le temps d'approcher. Habituellement, tous ses mouvements étaient vifs et rapides, mais à ce moment il avait ralenti et nous considérait avec, sur son saint visage, une expression rayonnante.

Je m'approchai donc et déclarai : «Voici les Décisions des Rabbanim au sujet du Rabbi, roi Machia'h, ainsi qu'une lettre co-signée par dix Juifs».

Le Rabbi me regarda, puis regarda tout le petit groupe, l'examinant d'un regard brillant accompagné d'un sourire puis il nous dit : **«Yichar Koa'h, Yichar Koa'h!»** (l'équivalent de «Vous êtes forts et bénis»), tout en prenant les enveloppes que je lui tendais et en les introduisant dans la poche intérieure de son «Sirtouk», du côté de son saint cœur.

Nous comprîmes que notre mission avait été couronnée de succès, et que nous étions sur la bonne voie. Décrire ce que

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercedes Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beila Reiza**

Horaires de Chabbat Kedochim

Jérusalem :

Entrée : 18h46
Sortie : 20h06

Tel-Aviv :

Entrée : 19h06
Sortie : 20h09

Haïfa :

Entrée : 18h59
Sortie : 20h10

Pour la réussite et le bon Zivoug de **Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel**
Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite et le bon Zivoug de **Elishava Feige Bat 'Hanna**
Bénédictions de Guéoula

La réussite dans tous les domaines pour **Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha**
Une bonne santé pour toute sa famille et bénédictions de Guéoula



שליח יקר, יש לך מקורבים דוברי צרפתית?
רוצה להפיץ בשורת הגאולה בצרפתית?
תומיך שיחות « הנקודה של הגאולה »
0585770419
150 ש"ח = שיחות 50
לא כולל דמי משלוח

nous ressentions à ce moment est impossible... Mais nous arrivâmes ensemble à la conclusion que ce que nous venions de faire n'était pas suffisant, et qu'il fallait remettre au Rabbi le fax portant la signature du Rav Axelrod.

Dans tous les Mondes Spirituels

Rav Na'hchon décrit le Chabbat Six Iyar : « Le Farbrenguen commença enfin (après la Tefila, la prière du matin) et l'on peut dire qu'il fut unique en son genre, bien différent de celui du Chabbat précédent, qui était marqué par une grande tension. Ce Chabbat Tazria-Metsora, tout le Farbrenguen était axé sur le Machia'h. Le Rabbi parla du Machia'h dès le début, et l'assemblée chanta «Zol Choïn Zain Die Guéoula» et «Sissou VéSim'hou... ».

Le Rabbi se tourna plusieurs fois vers notre groupe, lors des interruptions entre les allocutions, pour nous dire «Lé'haïm», en levant les deux bras et de forts mouvements. Pour nous, cela signifiait des encouragements à continuer de toutes nos forces, sans se laisser impressionner par les épreuves.

Vers la fin du Farbrenguen, au moment où le Rabbi fit savoir que ceux qui avaient remis des bouteilles devaient monter (près de lui sur l'estrade), il employa une expression encore jamais entendue : **«Que la proclamation (qu'ils feront) soit une publication qui soit entendue dans le monde entier et dans tout le système des mondes spirituels...».**

Il est à noter que le Rabbi avait traité, au cours de son intervention, de la nécessité d'un service nouveau, qui ne ressemble pas à l'élan passionné des fils d'Aharon, mais qui intéresse également les corps (et non les âmes seules). Ce qu'il avait dit là répondait clairement à ce que nous avons écrit, en allant lire la Décision Rabinique sur le tombeau du Rabbi Précédent, disant que nous étions prêts au sacrifice de nos vies pour que le Machia'h se révèle.

Et le Rabbi précisait que l'action devait se passer dans la vie physique. Pendant que j'entendais cet appel, je compris soudain que le Rabbi faisait allusion à la proclamation que je m'apprêtais à faire. Mais je n'en avais pas le courage, et j'eus peur...

La proclamation de la Royauté en public

Il y avait 17 bouteilles sur la table du Rabbi, et tous leurs propriétaires montaient, disaient «Le'haïm», et s'en allaient. Il ne restait plus que moi à ne pas avoir été appelé, car le secrétaire m'avait dit qu'il

Pour l'élévation de l'âme de **Henri 'Haïm Ben Meyer et Julia Benchoam**
que sa mémoire soit une source de bénédiction pour toute sa famille



Décret Rabinique - Psak Din

affirmant que le Rabbi Chlita de Loubavitch est le Roi Machia'h



La Décision Rabinique. On compte aujourd'hui plus de 400 signatures de Chefs de Communautés, Admourim, Dayanim et grands Rabbanim dans le monde entier

Pour la réussite et le bon Mazal de Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel

י'ח' אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

ne remettrait pas ma bouteille sans le demander au préalable au Rabbi. Soudain, le secrétaire me fit énergiquement signe des deux mains de monter. Je compris que la confirmation que j'attendais venait de m'être donnée. Je m'approchai de l'estrade, tout en soufflant à Avi Taub : «Viens avec moi. Nous sommes tout le temps ensemble, alors... », et Avi me suivit, pendant que Chmarya Harel vint se mettre de l'autre côté.

Le Rabbi nous regarde arriver, et remplit un demi-verre (grand format) de ma bouteille, pour moi, pour Avi et (après avoir demandé si Chmarya était avec nous) pour lui aussi. Nous nous taisons tous, et l'assemblée nous regarde et retient son souffle...

Je vais donc raconter ce qui se passa par la suite en me référant à ce qu'on me raconta, car «je n'étais plus sur terre» à cet instant.

Je me tenais à la droite du Rabbi, Avi derrière moi et Chmarya en face de moi. Je lève la tête et fais ma proclamation en Yiddish: «Du fait qu'il y a eu récemment des décisions prises par des Rabbanim et des Tribunaux du peuple d'Israël, disant qu'est arrivé le temps de la Délivrance, et plus récemment encore des décisions disant que le Rabbi est le roi Machia'h et qu'il doit se révéler et délivrer le peuple d'Israël,... par conséquent, nous acceptons sur nous la royauté du Rabbi, roi Machia'h, pour exécuter tout ce qu'il demandera de nous, avec abnégation. Et c'est pourquoi nous proclamons tous : **«Yé'hi Adoneinou Moreinou VeRabbé-nou Mele'h HaMachia'h Leolam Vaèd. Que vive à jamais notre Maître, Guide et Rabbi, le roi Machia'h»...** (Retrouver cet extraordinaire reportage traduit par le Rav Pin'has Pachter dans son intégralité dans «Le Point sur la Guéoula» le livre, édition 5784. Commandez-le par Whatsapp au 058-5770419)